

CONFÉRENCE

LA QUESTION DES FRONTIÈRES DANS LES ALPES-MARITIMES



**VENDREDI 01 SEPTEMBRE 2023
À 19H00**

SALLE CALABRAGLIA

VILLAGE DE LA TOUR

(TÈRE À DROITE APRÈS LE VILLAGE DE LA COURBAISSE
ET JUSTE APRÈS LE PONT DIT DE LA LUNE)



**Présentée par
YVAN GASTAUT**

Yvan Gastaut est historien, maître de conférences en histoire contemporaine à l'université Côte d'Azur. Il est membre du laboratoire URMIS (Unité de Recherches Migrations Sociétés). Enseignant en sciences du sport à Nice, il est membre des conseils scientifiques du Musée National de l'Immigration à Paris et du Musée National du Sport à Nice et collabore avec de nombreuses revues.

Le département des Alpes-Maritimes est marqué par la frontière. Que ce soit par le passé au niveau du fleuve Var ou plus récemment avec le poste Saint-Louis et Saint-Ludovic à Menton ou bien la vallée de la Roya, la frontière est omniprésente. La conférence proposera de revenir sur les grandes évolutions de la frontière dans notre département notamment en 1860 mais aussi l'importante rectification de 1947 lorsque Tende et la Brigue deviennent françaises. Il s'agira également de mettre en avant une réflexion sur le passage de cette frontière en fonction des époques mais aussi la manière dont on vit sur la frontière et les conséquences que ces lignes de séparation ont pu avoir sur les habitants de notre région.



www.sciencepourtous-06.fr

Il y a forcément un cycle de
conférences scientifiques près de chez vous !